Aktion "Roter Teppich" zu Beginn der ersten Verhandlungsrunde:

Gewerkschaft der Polizei

Hamburg

"Ihr seid die Wichtigen - Ihr seid die Stars - Ihr seid mehr Wert!"

Am 16. Februar fand am Jungfernstieg die von der ver.di organisierte Aktion "Roter Teppich" statt. Wir waren ebenfalls dabei und haben die tolle Aktion unterstützt.

Mit den Worten "Ihr seid die Wichtigen - Ihr seid die Stars - Ihr seid mehr wert" kündigte ver.di die Aktion



Die erste Verhandlungsrunde endete ein Ergebnis, da die ohne Arbeitgeberseite die Forderungen als überzogen zurückgewiesen hat. Allein die sinkende Inflationsrate erfordere Entgeltanhebung für keine Beschäftigten. Zudem ließen die unterschiedliche der Lage Länderhaushalte die sowie Schuldenbremse keine Steigerung zu. Im Gegenteil, es seien Eingriffe bei den Leistungen der Altersversorgung der Länder (VBL) erforderlich.

Die Gewerkschaften wiesen diese Absichten massiv zurück.

Die Verhandlungen werden am <u>26./27.</u> <u>Februar 2015</u> fortgesetzt.

Landesfachbereich Verwaltung



an und ließ Beschäftigte aus verschiedenen Bereichen über den roten Teppich laufen.

Wir danken allen Kolleginnen und Kollegen, die trotz der Kälte diese super Aktion unterstützt haben.





Hamburg, den 17.02.2015